

梅の木便り 2021年1月号

12月19日(土)クリスマス会 梅の木寮皆で楽しみました。

12月19日(土)

クリスマス会

年輪の会の役員のみなさんも準備から当日まで役割分担して取り組まれました。

家族の会から去年いただいた福笑い今年も楽しみました!

影絵クイズ

福笑い
クリスマスバージョン

これは何でしょう?

ゲームのタイトルは「あの鐘を鳴らすのはあなた」

ベルのついたクリスマスリースボールを投げとたさん鳴らして!!

ひのきの家

当日は梅干し体操、影絵当てクイズ、カンカンコン『あの鐘を鳴らすのはあなた』ゲーム等あっという間の2時間でした。体使って頭使ってと皆さん夜はぐっすり休まれました。



3階フロアの12月..🎄

10月24日、いこいの村内で行った利用者さんのお祭り(TDI)の福引で一等賞を引き当て、もらった高級牛肉ですき焼きをしました！

TDI祭りで見事高級牛肉セット
を手にした3階フロア
クリスマスにすき焼きを
しました🎄



夜にはサンタとトナカイが
プレゼントを持って
お部屋に訪問🎁

いこいの村のホームページにも年末年始の様子を写真で掲載しています。ぜひご覧ください。
<いこいの村ホームページ> http://www.kyoto-chogen.or.jp/ikoi/index.php#top_new
または「いこいの村梅の木寮」で検索して「新着情報」ボタンをクリック



明けましておめでとうございます。
今年も、『梅の木便り』を通して、生
活者皆様の元気なご様子をお伝え
できればと思っております。
今年もよろしくお願いいたします。



元日に新年互例会を行いました。
みんな揃ってハイチーズ！

ケース担当(



)

